

アジア大会で3個の金メダル 富塚かず子さん



富塚かず子さん(中谷)は、昨年12月に開かれた第13回アジアマスタース陸上競技バンコク大会に

初出場し、陸上競技の3種目で優勝に輝きました。

タイのバンコクで開かれた同大会には、国内から130人、本町からは始澤重信さんと2人が出場しました。富塚さんは、45歳代女子400m、同800m、40歳代女子リレー4x100mの3種目に出場し、いずれも好成績で優勝されました。

受賞にあたり、金メダルを目標に頑張ってきたのでうれしい。今後は、次回開かれるアジア大会に一人でも多くの仲間と一緒に参加したいです」と意欲を燃やしていました。

柿沼昭博さんが人権擁護委員に 法務大臣から委嘱



平成17年1月1日付けで、柿沼昭博さん(江口)が法務大臣から再び人権擁護委員に委嘱されました。

人権擁護委員の仕事は、柿沼さんのような誠実な人柄で、人格識見とも高く、社会的信望も厚い人に適しており、柿沼さんのこれらの活躍が期待されます。人権問題や日常生活上の問題などでお困りのかたは、お気軽にご相談ください。

なお、相談は無料で、秘密は厳守します。

町にステンドグラス寄附

板倉町のステンドグラス作家大和田悠翠さんは12月22日、町



斎藤町長に目録を手渡す大和田さん

役場新庁舎の建設を記念してステンドグラスを町に寄附されました。

豪華な洋ランが咲き乱れる姿をデザインした作品は、横1・25m×縦0・85mのサイズ4点。新庁舎3階の議場内に設置して建物の装飾に役立てる予定です。母が本町出身の大和田さんは、ミレー日本支局展やミレー友好協会展で最優秀賞を受賞するなど国内外で数々の受賞歴があり、ミレー友好協会日本支局理事やNHK文化センター講師などを務めています。ありがとうございました。

2月は省エネルギー月間

経済産業省主催により2月1～28日は「省エネルギー月間」です。身近な暮らしの中のちょっとしたことで、大切な電気を節約できます。省エネルギーにご協力ください。

設定温度は控えめに

暖房を1 低めに設定すると約10%、冷蔵庫の温度設定を「強」から「弱」にすると約20%の省エネルギーになります。

スイッチオフ

誰もいない部屋のテレビや照明のスイッチはこまめに切りましょう。

待機電力のカット

使っていないなくても使っているのが待機電力。寝るときや外出するときなど、常時通電が不要な電気製品のプラグはこまめにコンセントから抜きましょう。

詳しくは、群馬カスタマーセンター ☎0120-99-5222へお問い合わせください。

東京電力㈱

☎(90)2226